

Auf dem Stublerfeld in Terfens wird noch heuer gebaut

14 Unternehmen haben Ansiedlungsinteresse bekundet

TERFENS (est). Auf 42.000 m² entsteht auf dem Areal des Stublerfeldes in Vomperbach ein neues Gewerbe- und Industriegelände. Vor einem Jahr hat die Gemeinde Terfens das Grundstück angekauft. „Es waren schwierige Verhandlungen“, sagt Bürgermeister Hubert Hußl rückblickend, „waren doch 12 Grundeigentümer Besitzer dieser Fläche.“

Nachdem der Gemeinderat das Grundstück in Gewerbegebiet und teilweise Mischgebiet umgewidmet hatte, folgte ein Architektenwettbewerb. Am vergangenen Dienstag wurde das Siegerprojekt im Beisein von Landesrätin Anna Hosp präsentiert. Der 37-jährige Diplomingenieur Daniel Nocker wurde aus den 14 einreichenden Projektwerbern als Sieger ermittelt. „Es ist mein erster Wettbewerbssieg“, so Nocker, der seit sieben Jahren in Innsbruck als selbständiger Architekt arbeitet. „Wir sind froh



Grund für Gewerbe und Industrie am Stublerfeld in Terfens.

Fotos: Geisler

darüber, dass wir unter den vielen Projekten einen Sieger gefunden haben“, meint Bürgermeister Hubert Hußl. Bis jetzt haben bei der Gemeinde 14 Firmen für eine Grundfläche zur Betriebsansiede-

lung auf dem Stublerfeld angefragt. „Das Interesse ist sehr groß und darum planen wir schon im Herbst den Baubeginn eines neuen Unternehmens“, so der Terfener Gemeindechef.